

中部横断自動車道 「富沢IC～南部IC」が開通しました!!



ここから無料区間



セレモニーを華やかに



11月17日(日)、南部町活性化センター及び中部横断自動車道本線で、『中部横断自動車道富沢IC～南部IC開通式典 &セレモニー』が行われました。式典は池田豊人国土交通省道路局長をはじめ、長崎幸太郎山梨県知事、佐野和広南部町長が出席し、地権者、南部町議会の皆様、施工業者など多くの関係者のご臨席のもと盛大に執り行われました。

また、開通を記念したセレモニーでは、テープカットや開通区間の渡り初めなどを行い、南部中学校吹奏楽部と白鳥太鼓の力強い演奏が花を添えました。

同日、午後3時に南部ICまでが開通し、山梨県内の残りの区間は南部IC～

下部温泉早川IC間とななりました。南部IC～下部温泉早川ICの開通は、来年中の見込みです。1日も早く、そして安全に開通できるよう南部町としても支援していきたいと思います。

感謝状 スポーツ推進委員へ



田村昂一さん

11月14日(木)、三重県津市で「第60回全国スポーツ推進委員研究協議会三重大会」が開催され、田村昂一さん（南部）に、全国スポーツ推進委員連合から、感謝状が贈呈されました。

田村さんは、昭和63年から体育指導員、現在は南部町スポーツ推進委員会委員長、並びに山梨県スポーツ推進委員協議会副会長としてご活躍され、全国スポーツ推進委員連合への貢献が評価され、今回の感謝状の贈呈となりました。

あめでとうござります。

平和を誓いました



平和を願って

11月12日(火)、「南部町戦没者慰靈祭」が来賓・遺族・町関係者らが出席する中、厳かに行われました。334柱の御靈を偲んで黙祷を捧げ、
「ご冥福を祈りました。

また、出席者による献花が行われ、戦没者を偲ぶと共に、一度と戦争を起こしてはならないという平和への決意を御靈の前で誓いました。



敬礼



火の用心



放水初め



グリーンマーチングクラブ

技術向上へ訓練実施！

11月10日(日)、南部町消防団による『秋季移動消防学校』がアルカディア運動場で行われました。

講師に峠南消防本部南分署の署員を迎え、有事の際と、出初式に向けたポンプ車操法・規律訓練を行いました。

午後には、睦合・富河地区で『防火パレード』を実施し、火災予防の啓発を行いました。

また、11月9日(土)から11月15日(金)までの秋季火災予防週間では、各部啓発用のぼり旗や看板等の掲出、サイレンの一斉吹鳴を行い、火災予防啓発活動に取り組みました。

これからは空気が乾燥する時期が続き、火災が発生しやすくなります。更なる注意をお願いします。

町政への意見等をじただせました

11月20日㈬、女性団体連絡協議会主催による「町長と語る会」が活性化センターで開催され、約70名の方が参加されました。

町長の講話では、先日、南部インターまで開通した中部横断自動車道の話や、木質バイオマス発電事業、再開されるなんぶの湯、各地で猛威を振るつた自然灾害への取り組みなどについて話されました。質疑応答では、参加された方々から、日々感じていることや、暮らしやすい町づくりについてなど、様々な意見が出され、非常に有意義な会となりました。

たくさんの質問に答えさせていただきました



令和元年度 「南部町防災講演会」を開催

「減災から防災社会の構築へ」
～想像力の欠如に陥らない防災を～



11月19日㈫、南部町文化ホールで、静岡大学教授防災総合センター長 岩田 孝仁氏を迎えて「南部町防災講演会」を開催しました。

講演では、最近強力化していく風水害、巨大地震に対し町民一人ひとりがどのように対応し、どのように地域の防災力を高めていけばよいのか説明がありました。長年の防災・危機管理行政の経験に基づき、行政システムとしての防災、地域「ミユニティー」での防災などについて、地域社会の課題や問題解決への道筋などを研究し、一つ一つの成果を実践につなげ災害犠牲者を出さない「防災社会」の構築を改めて再認識しました。

園児に大型紙芝居を披露！

11月13日
㈬、保育所で町内の年長・年中児を対象に南部町男女共同参画審議委員が大型紙芝居を使って「男女共同参画」について分かりやすくお話をしました。その後はみんなでゲームをして盛り上がりいました。

今後も、保育所での集団生活を通して、周りとの接し方、思いやりを学び、楽しくお友達と生活、成長していなければと思います。



木を作って中にリスさんだよー



熱心に聞いていました